

Anthony Fauci participará el 18 de enero.

CAMILA FIGUEROA

Mientras su padre, un descendiente de italianos, se encargaba de entregarle los remedios a los clientes que llegaban a la farmacia familiar; Anthony Fauci, con solo una década de sus actuales 80 años, se dedicaba a aprender el nombre de cada medicamento de la botica ubicada justo debajo de su departamento en el barrio Dyker Heights, en Brooklyn, Nueva York.

Fauci, quien dirige el Instituto Nacional de Alergia y Enfermedades Infecciosas de Estados Unidos desde el año 1984, será el encargado de inaugurar la segunda jornada del Congreso Futuro, que se realizará el martes 18 de enero desde las 9.30 horas.

"Ha sido asesor médico de la Casa Blanca desde el gobierno de Ronald Regan y toda su vida la ha dedicado a la inmunología. Fue uno de los primeros científicos que demostró las capacidades inmunoregulatorias del sistema inmunológico. Eso significa que demostró que nosotros somos capaces de regular el sistema inmune a través de los fármacos, de comportamientos y de muchas otras cosas", menciona Paola Murgas, académica del Centro de Biología Integrativa de la Universidad Mayor y secretaria de la Asociación Chilena de Inmunología.

Murgas dice que la imagen de Fauci se hizo más conocida en la pandemia debido a su labor como asesor de Covid-19. Mientras Donald Trump insistía en sacarse la mascarilla, dice Murgas, allí estaba Fauci para insistirle al expresidente en que usar el tapaboca era la mejor decisión que alguien podía tomar.

"En vez de irse en contra de Trump, lo que hizo fue impulsar la vacuna Moderna. Insistió que salieran recursos de la Casa Blanca para



REUTERS

Es inmunólogo y especialista en VIH

Asesor médico de la Casa Blanca expondrá en el Congreso Futuro

Anthony Fauci dirige el Instituto Nacional de Alergia y Enfermedades Infecciosas de Estados Unidos

desarrollar esa vacuna, que hoy junto a la de Pfizer y AstraZeneca son las más usadas a nivel mundial", enfatiza.

Pero las grandes investigaciones de Fauci, destaca Murgas, son en VIH. De hecho, es un científico muy reconocido, dice, porque en 1984, mientras había protestas para exigir más ensayos clínicos para probar fármacos contra aquella infección, Fauci, en vez de exigirle a la policía que sacara a las personas, las invitó a su despacho a conversar sobre el virus y los avances científicos.

"Fauci fue uno de los arquitectos en el desarrollo del Plan de Emergencia Presidencial para el Alivio del Sida (PEPFAR), que es como un modus operandi sobre cómo tratar el Sida, el cual se aplica en todo el mundo", destaca Murgas. Según el sitio web de PEPFAR, el programa ha salvado la vida de 21 millones de personas.

Ricardo Rabagliati, infectólogo y subdirector de la Red de Salud UC Christus, agrega que Fauci es tan reconocido que se sitúa en el ranking de los diez primeros autores a nivel mundial en cuanto a publicaciones científicas.

"Es alguien muy admirado y se lo

» "En vez de irse en contra de Trump, lo que hizo fue impulsar la vacuna Moderna" Paola Murgas

ha ganado con mérito. Sin duda es un imperdible del Congreso Futuro. Es interesante conocer a alguien que nos pueda entregar un panorama sobre la condición actual de la pandemia, los riesgos futuros y todo el aprendizaje sobre cómo el mundo ha sobrellevado esta crisis", dice.